



جامعة محمد بوضياف - المسيلة
Université Mohamed Boudiaf - M'sila



مجلة البحوث في العلوم المالية والمحاسبية

مجلة علمية محكمة سداسية متخصصة
في العلوم المالية والمحاسبية تصدر
عن كلية العلوم الاقتصادية والتجارية
وعلوم التسيير

جامعة محمد بوضياف بالمسيلة - الجزائر

رقم الإيداع: 1069.2016 ر.د.م.د.إ.: 6627-2602 ر.د.م.د.د.: 2543-3725

المجلد: الرابع العدد: الثاني (ديسمبر 2019) الرقم التأسيسي: 08

المجلد: 04 العدد: 02
ديسمبر (2019)

Journal of Research in Finance and Accounting



JOURNAL OF RESEARCH IN FINANCE AND ACCOUNTING

A PEER-REVIEWED SCIENTIFIC JOURNAL SPECIALIZED
IN FINANCIAL AND ACCOUNTING SCIENCES ISSUED BY
FACULTY OF ECONOMIC, BUSINESS AND MANAGEMENT
SCIENCES.

University of M'sila-ALGERIA-

ISSN: 3725-2543

EISSN: 2602-6627

Dépôt légal: 1069.2016.

VOLUME:04

N°:02 (DEC2019)

N°:08

إفتتاحية العدد الثامن

بتوفيق من الله وبصدور العدد الثاني من المجلد الرابع من مجلة البحوث في العلوم المالية والمحاسبية، تكون هذه الاخيرة قد أتمت عامها الرابع تواليا من الصدور، قد عمل طاقم المجلة على استمراريته، ونتعهد بمواصلة العمل والمضي قدما للحفاظ على هذا المنتج العلمي والرفي به.

الفهرس

الرقم	الموضوع	المؤلف	الجامعة	الصفحة
01	أثر رأس المال الهيكلي على إنتاجية المؤسسات الصناعية دراسة حالة عينة من المؤسسات بولاية برج بوعريش خلال الفترة 2015-2010	د. رزقي محمد	جامعة برج بوعريش	01
	The impact of structural capital on the productivity of industrial enterprises A case study of a sample enterprises in Bordj Bou Arreridj province during the period 2010 - 2015			
02	المشكلات المحاسبية والضريبية التي أثارها خضوع أرباح وتوزيعات صناديق الاستثمار للضريبة على الدخل -دراسة الحالة المصرية-	د. سامي محمود عبد الحميد مراد	كليات بريده الأهلية -القصيم -السعودية	14
	Accounting and Tax Problems Raised by Profit and Distribution of Investment Funds to Income -Tax - Egyptian Case Study			
03	أثر إعادة التأمين على الملاءة المالية لشركات التأمين التكافلي الماليزية -دراسة قياسية-	أ. هامل دليلة د. العايب عبد الرحمن	جامعة سطيف جامعة سطيف	33
	The impact of reinsurance on the solvency of Malaysian Takaful insurance companies -An -Econometric study			
04	الإصلاحات الجبائية في الجزائر ودورها في تمويل الموازنة العامة للفترة 2017-1993	د. عايب وليد د. سراي صالح ط. د. مؤمن سميرة	جامعة تبسة جامعة برج بوعريش جامعة تبسة	59
	Tax reforms in Algeria and their role in financing the general budget for the period 1993-2017			
05	الاستثمار الأجنبي المباشر في الجزائر بين عوامل الجذب وعوامل الطرد	د. بلبار أحمد د. بوعبيد ميلود	جامعة المسيلة جامعة باتنة 01	81
	Foreign direct investment in Algeria between attractions and expulsion factors			
06	دور الرقابات المالية المسبقة الممارسة على البلديات في ترشيد نفقات الميزانية البلدية " دراسة ميدانية لمجموعة من بلديات ولاية المسيلة "	د. بلقليل نور الدين د. بيسار عبد الحكيم	جامعة المسيلة جامعة المسيلة	102
	The role of pre-auditing of municipalities in rationalizing municipal budget expenditures "Field Study for a Group of Municipalities of M'Sila Province"			

128	جامعة باجي مختار عنابة	د.محمد علي سلامي	مهام الرقابة المالية داخل المؤسسة - دراسة تطبيقية لفرع الرقابة بعين الباردة -عنابة.	07
			Functions of financial supervision within the institution - an applied study of the supervision branch Ain Barda-Annaba.	
147	جامعة فلسطين التقنية سلطة النقد الفلسطينية	د.عبد الفتاح سعيد السرطاوي أ.عادل عيسى حسان	التحليل المالي كأداة لتقييم الأداء المالي للشركات المساهمة الصناعية في فلسطين: دراسة حالة شركات الأدوية المدرجة في بورصة فلسطين للفترة ما بين (2010-2017)	08
			Financial Analysis as a Tool for Evaluation the Financial Performance of Industriel Contribution Companies in Palestine : A Case Study of Pharmaceutical Companies Listed in the Palestine Stock Exchange for the period (2010-2017).	
181	جامعة المسيلة جامعة المسيلة	د.زيتوني كمال د.غفصي توفيق	أثر الاستقرار النقدي في تعزيز التنمية الاقتصادية في الجزائر خلال الفترة 1980-2017	09
			The impact of monetary stability on promoting economic development in Algeria during the period 1980-2017	
197	جامعة المسيلة جامعة المسيلة	د.بوعلام وهي ط/د.محادي عثمان	أثر استخدام تكنولوجيا المعلومات على فعالية التسيير الجبائي دراسة حالة مجموعة من المؤسسات	10
			The impact of the use of information technology on the effectiveness of fiscal management Case study of a group of institutions.	
216	Hadhramuat University,Yemen Hadhramuat University, Yemen Universiti Utara Malaysia	Khaled Salmen Aljaaidi Ghassan Saeed Bagulaidah Noor Azizi Ismail	THE INFLUENCE OF INTERNAL AUDIT FUNCTION QUALITY, AUDIT COMMITTEE EFFECTIVENESS ON THE AUDIT REPORT LAG: EMPIRICAL EVIDENCE FROM JORDAN	11
			تأثير جودة وظيفة التدقيق الداخلي وكفاءة لجنة المراجعة الداخلية على تأخر اصدار تقرير مراجع الحسابات الخارجى: دليل عملي من الاردن	